

Ein glanzvoller Bewerb

Ein Sieger, ein Finalist und eine Nominierung – auf diesen Erfolg können die burgenländischen Schmuckstars-Teilnehmer zu Recht stolz sein.



Die Siegerin Vera Kröpfl-Pinggera (Geschäftsführerin Juwelier Kröpfl).

Burdeskänderinnen
**SCHMUCK
STARS**
DIE GALANACHT DER UHREN & JUWELEN



Finalist Hans Joachim Pinter (Uhrmachermeister, Geschäftsführung von Pinter Goldschmiede und Uhren) in seiner Werkstatt.

Erstmals boten heuer die Schmuckstars Juwelieren, Goldschmieden und Uhrmachern aus ganz Österreich die Möglichkeit, ihre Leistungen in den Blickpunkt der Öffentlichkeit zu stellen. Auch einige Betriebe aus dem Burgenland haben sich an dem Bewerb beteiligt und sehr eindrucksvoll gezeigt, wie meisterlich sie mit Gold, Silber, Edelsteinen und feiner Mechanik umzugehen verstehen. Ein echter Gewinn war die Teilnahme für Juwelier Kröpfl. Das 1935 gegründete Familienunternehmen, das neben dem Stammhaus noch vier weitere Filialen in Eisenstadt, Mattersburg und Oberwart betreibt, konnte sich in der Kategorie „Trendjuwelier des Jahres“ den Gesamtsieg holen.

Juwelier Kröpfl

Am Puls der Zeit – neben feinen Preziosen und edlen Zeitmessern spielen bei Juwelier Kröpfl auch chice Fashion Jewellery und modische Uhren eine wichtige Rolle, vor allem in der seit 2003 bestehenden Trend-Filiale im EZE Eisenstadt. Hier wird eine große und stilistisch vielfältige Auswahl

von Modellen aus den aktuellen Kollektionen bekannter Lifestylemarken und angesagter Nischenbrands geboten, wie Calvin Klein, Bering, Engelsrufer, Daniel Wellington, Humphrey, Julie Julsen, Pandora, Coeur de Lion, Casio und Cluse.

Goldschmiede Pinter

Kostbarkeit – die Spezialität der Goldschmiede Pinter in Neusiedl am See sind Unikate aus dem eigenen Atelier, die sich durch edle Materialien, exzellente Handarbeit und kreatives Design auszeichnen. So wie der mit einem Lemon Citrin und einer Tahiti-perle besetzte Gelbgoldring, der in der Kategorie „Schmuckstück des Jahres“ unter den Finalisten war.

Juwelier Hohensteiner

Die Nominierung in der Kategorie „Uhrenhändler des Jahres“ verdankt Juwelier Hohensteiner dem vielfältigen Sortiment, dessen Schwerpunkt auf Luxus- und Prestigemarken, Limited Editions und seltenen Sondermodellen liegt, sowie erstklassiger Beratung und Servicequalität. ●



„Veranstaltungen, die das Image der gesamten Uhren- und Schmuckbranche betonen, sind wichtig und ich danke dem Schmuckstars-Team für den finanziellen und persönlichen Einsatz. Dass in einer Kategorie ein burgenländisches Unternehmen gewonnen hat, empfinde ich als ganz besondere Ehre.“

Hans Joachim Pinter,
Innungsmeister der Goldschmiede
Österreich und Burgenland